



Seigneur, je rêve

Seigneur,
je rêve pour nous tous, et avec ton aide,
d'un engagement immense
pour construire un monde fraternel,
un monde qui n'aura pas peur de la proximité,
apprendra à s'appivoiser,
se donnera des occasions de se rencontrer,
pour se connaître, s'écouter,
réalisera des projets ensemble pour créer des liens,
sera chaleureux, accueillant,
se donnera un espace dans sa vie
pour se ressourcer et prier,
saura réinventer la solidarité sur la réciprocité.

Seigneur,
donne-nous la force
de perdre largement, gratuitement,
notre temps si précieux à nos yeux
pour que ce rêve d'engagement
devienne réalité en ton nom
et qu'enfin la relation à l'autre
se construise dans la durée et l'amitié.

Monique GOUJARD

